Bericht: 1. Parkinson Tischtennis Kärnten Cup, Dietmar Jan

Am Samstag, dem 18. Jänner 2025, fand in der Volksschule Gurnitz der 1. Parkinson Tischtennis Kärnten Cup statt.

Teilnehmer aus den Bundesländern Oberösterreich, Steiermark, Tirol und Kärnten lieferten spannende Spiele und kämpften in einem freundschaftlichen Rahmen gemeinsam gegen Parkinson.

Vier erste Plätze konnten von Spielerinnen des TTC Gurnitz belegt werden.

Die Siegerehrung übernahm der Vizebürgermeister der Marktgemeinde Ebenthal in Kärnten, Markus Ambrosch.

- 1. Platz Damen Einzel Klasse 1: Agnes Jan (TTC Gurnitz)
- 1. Platz Damen Doppel: Agnes Jan und Elisabeth Halbherr (beide TTC Gurnitz)
- 1. Platz Mixed Doppel Klasse 1: Agnes Jan (TTC Gurnitz) und Christian Sommerhuber (OÖ)
- 1. Platz Herren Einzel Klasse 1: Stainthorpe Neil (OÖ)
- 1. Platz Herren Doppel: Bayer Kurt und Stainthorpe Neil (beide OÖ)
- 1. Platz Damen Einzel Klasse 2: Christine Knapp (TTC Gurnitz)
- 1. Platz Mixed Doppel Klasse 2: Murer Christiane (Stmk) und Scheichl Heinz (OÖ)
- 1. Platz Herren Einzel Klasse 2: Scheichl Heinz (OÖ)
- 1. Platz Herren Einzel Klasse 3: Kemal Kara (T)

Parkinson ist eine fortschreitende, bisher unheilbare Krankheit, welche die Dopamin produzierenden Nervenzellen im Gehirn schädigt. Typische Symptome sind Bewegungsarmut, Muskelsteifheit, Zittern und v.m..

Beim Tischtennis laufen viele Bewegungsimpulse reflexartig ab und so kann Tischtennis den Personen mit Parkinson helfen länger beweglich zu bleiben und eventuell das Fortschreiten der Krankheit zu verlangsamen.

Vielen Dank an die Funktionäre des TTC Gurnitz für die Planung und Durchführung dieser gelungenen Veranstaltung und an Vizebürgermeister, Markus Ambrosch, für die Durchführung der Siegerehrung.